

Frau
Iris Schröder
Vorsitzende der Verbandskammer
Poststraße 16
60329 Frankfurt am Main

02. März 2020

Dringlichkeitsantrag für die Sitzung der Verbandskammer am 4. März 2020

Die Verbandskammer möge beschließen:

1. Die Verbandskammer begrüßt und befürwortet den Beitrittswunsch der Gemeinde Limeshain und fordert den Regionalvorstand auf, eine reibungslose Integration in das Verbandsgebiet vorzubereiten.
2. Das für eine Beitrittsgenehmigung zuständige Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen, wird aufgefordert, die gemäß Gesetz über die Metropolregion erforderliche Genehmigung zügig zu erteilen, um einen Beitritt der Gemeinde Limeshain in 2021 zu ermöglichen

Begründung

Der Regionalverband FrankfurtRheinMain wurde bei seiner Gründung durch das Land Hessen nicht von allen Mitgliedskommunen begrüßt. Gegen die „Zwangsmitgliedschaft“ wurde sogar juristisch vorgegangen.

Mittlerweile ist der Verband jedoch als Dienstleistungsverband mit umfangreichem Service bei seinen Mitgliedskommunen als hilfreicher Partner anerkannt. Als Lobbyist der Region übernimmt der Verband zahlreiche Aufgaben und unterstützt damit die positive Entwicklung von FrankfurtRheinMain. Im Gesetz über die Metropolregion befindet sich in §7 Absatz 4 die Möglichkeit zum freiwilligen Beitritt für angrenzende Kommunen.

Die Gemeinde Limeshain (Wetteraukreis) hat in ihrer Gemeindevertretung am 04.02.2020 mit parteiübergreifender Mehrheit beschlossen, von dieser Möglichkeit Gebrauch zu machen.

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Horn
Verbandsdirektor